



6 Pièces

330 m²

Réf. REF-1036

4 050 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa bioclimatique à Sainte-Maxime, offrant une vue mer imprenable à 300 degrés sur le golfe de Saint-Tropez, la Pointe des Sardinaux, le massif de l'Esterel et les Issambres. À seulement 10 minutes à pied des plages, cette propriété exceptionnelle offre un cadre de vie idyllique sur un terrain de 1460 m². À l'intérieur, vous trouverez une vaste pièce de vie lumineuse comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine américaine, s'ouvrant totalement sur l'extérieur grâce aux grandes baies vitrées. La chambre parentale s'ouvre également sur l'extérieur et comprend ...

Discover this superb bioclimatic villa in Sainte-Maxime, offering a breathtaking 300-degree sea view of the Gulf of Saint-Tropez, Pointe des Sardinaux, the Esterel massif, and Les Issambres. Just a 10-minute walk from the beaches, this exceptional property provides an idyllic living environment on a 1460 m² plot. Inside, you will find a large, bright living space including a living room, dining room, and an open-plan kitchen, which opens fully to the outside through large bay windows. The master bedroom also opens to the outside and includes a dressing room, a bathroom with shower, and ...

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

